

『笑顔輝く久賀っ子』 第17号

R 6.12.6発行 文責：校長 中村久美彦



翁頭中との交流学习！

3日（火）に翁頭中学校と交流学习を実施しました。中学生にとっては、今年度初めての他校との交流学习でした。朝一便のフェリー久賀に乗船し、タクシーを使って翁頭中に向かいました。到着後は、4時間の学習と給食・昼休みを翁頭中の生徒と共に過ごしました。



1年生にとっては初めての交流学习でしたが、翁頭中の1年生とすぐにうち解け、積極的に活動していた真史くん、明莉さんでした。



清太郎くんと月夢さんは終始、緊張気味。翁頭中2年生のパワーに少々圧倒されていたようです。それでも、学活、音楽、英語などの学習に意欲的に取り組んでいました。



丈登くん、希望くんの二人は、まるでいつも一緒に学習しているかのような自然体。（お見事）

仲間と共に学習を深めている様子がとても印象的でした。さすがは3年生です。



普段は11名（中学生は6名）で生活している久賀小中学校の生徒たちにとって、多数の同学年の生徒と交流することは大きな刺激となったことでしょう。この経験が、一人一人のさらなる成長につながるはずです。

来週は、小学生が奥浦小学校と、中学生が岐宿中学校と交流学习を行う予定です。充実した交流学习となるように、私たち教師も全力でサポートします。

中学生だけの学校（これが一般的なのですが）に行って、なんとなく違和感を感じてしまいました。やはり小学生と中学生が共に学び、共に遊び、助け合う久賀小中学校の良さを改めて実感しました。



読み聞かせ！

読書活動の充実を目指して、現在、絵本の読み聞かせに取り組んでいます。これまでに、中学3年生の二人が読み聞かせを行いました。今後、全員が行う予定です。みんながどんな絵本を選んで読み聞かせをするのかとても楽しみです！

頑張った鬼岳マラソン！



12月1日（日）に鬼岳マラソンが行われ、小学生の千晶さん、勘二くん、凜音さんの3人が出場しました。一緒に走る出場者は全て知らない子。緊張したことでしょうが、3人ともベストを尽くし、最後まで走り抜くことができました。結果は、凜音さんが小学一年女子の部で新記録を出しての優勝。千晶さん、勘二くんの二人も自己新記録でゴール。本当によく頑張りました。

武道に挑戦！

中学校の体育科で武道の学習を行いました。



外部から講師を招聘し、本格的に空手と剣道を学びました。初めは戸惑っていた6人も、武道の魅力に触れ、意欲的に取り組んでいました。特に3年生の気合いにはビックリ！二人の大きなかけ声が体育館に響き渡っていました。

新しい職員を紹介します！

前回の便りでもお知らせしましたが、久賀小中学校に新しい職員が入ることになりました。野原浩正先生です。来週の月曜日からの勤務となります。野原先生は、福江小学校の校長を務めるなど、とても経験豊かな先生です。そして、久賀島出身者でもあります。子ども達の学習がさらに深まるものと期待しています。

校長室より！

「神奈川県、宮崎県、東京都、大阪府、千葉県、茨城県、長野県、そして長崎県五島市。久賀小中学校の11名の子ども達の出身地。全国から集まり、みんなでこの久賀小中学校で生活しています。全員の出身地が違うように、一人一人の得意なこと、苦手なこと、考え方、性格も違います。人はみんな違います。当たり前です。そして、みんな違うから良いのです。なぜ、みんな違うから良いのか。それは、違いが私たちの新たな力になるからです。また、違うことをみんなで認め合い、議論することで新たなアイデアを生み出すことができるからです。この久賀小中学校で生活している11名は、一人一人の違いを認め合い、互いの良さを尊重し合うことができると信じています。だからこそ、みんなの笑顔が輝く久賀小中学校となれるのです。」

※人権集会の時に、子ども達に伝えた言葉です。「みんなちがって、みんないい！」それがこの久賀小中学校だと思っています。これからもそんな学校を作っていけるよう頑張っていきます！